

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 27 de septiembre de 1961 por la que se convocan a oposición las cátedras de «Economía de la Empresa» de las Facultades de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de las Universidades de Barcelona y Valladolid (Bilbao).

Ilmo. Sr.: Vacantes las cátedras de «Economía de la Empresa» en la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de las Universidades de Barcelona y Valladolid (Bilbao).

Este Ministerio ha resuelto anunciar las mencionadas cátedras para su provisión, en propiedad, al turno de oposición.

Los aspirantes, para ser admitidos a las mismas, deberán reunir los requisitos que se exigen en el Anuncio-convocatoria, rigiéndose las oposiciones, por las prescripciones establecidas en el Reglamento de 25 de junio de 1931, en cuanto no esté afectado por la Ley de 29 de julio de 1943, Decretos de 7 de septiembre de 1951, 10 de mayo de 1957 y Orden de 30 de septiembre del mismo año.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 27 de septiembre de 1961.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

Anuncio

En cumplimiento de lo dispuesto en Orden ministerial de esta fecha, esta Dirección General ha acordado que se anuncien para su provisión, en propiedad, por oposición directa, las cátedras de «Economía de la Empresa» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de las Universidades de Barcelona y Valladolid (Bilbao), dotadas con el sueldo anual de 23.320 pesetas, dos mensualidades extraordinarias, la gratificación especial complementaria de 10.000 pesetas y demás ventajas reconocidas en las disposiciones vigentes.

Para ser admitidos a estas oposiciones se requieren las condiciones siguientes, exigidas en el Reglamento vigente de 25 de junio de 1931 (adaptado al Decreto de la Presidencia del Gobierno de 10 de mayo de 1957, por la Orden ministerial de 30 de septiembre del mismo año) en cuanto no esté afectado por la Ley de 29 de julio de 1943 y demás disposiciones:

- 1.ª Ser español.
 - 2.ª Haber cumplido veintidós años de edad.
 - 3.ª No hallarse el aspirante incapacitado para ejercer cargos públicos.
 - 4.ª Haber aprobado los ejercicios y cumplido todos los requisitos necesarios para la obtención del título que exige la legislación vigente para el desempeño de la cátedra.
 - 5.ª Realizar un trabajo científico escrito expresamente para la oposición.
 - 6.ª Concurrir en los aspirantes cualquiera de las circunstancias siguientes:
 - a) Haber desempeñado función docente o investigadora efectiva durante dos años, como mínimo, en Universidades del Estado, Institutos de investigación o profesionales de la misma, o del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, que se acredite en la forma establecida por la Orden ministerial de 27 de abril de 1946 («Boletín Oficial del Estado» de 11 de mayo).
 - b) Ser Profesor numerario de la Escuela Especial Superior o Catedrático de Centros Oficiales de Enseñanza Media.
 - c) Tener derecho a opositar a cátedras de Universidad, por estar comprendido en cualquier disposición legal vigente que así lo declare.
- Las circunstancias expresadas en este apartado habrán de concurrir en los opositores en los plazos y condiciones fijados en las disposiciones respectivas o en las que señala la Orden ministerial de 2 de febrero de 1946 u otra, en su caso.
- 7.ª La establecida con el número cuarto en el apartado d) del artículo 58 de la Ley de Ordenación universitaria.
 - 8.ª Los aspirantes femeninos deberán haber realizado el «Servicio Social de la Mujer» o, en otro caso, estar exentos del mismo.
 - 9.ª Los aspirantes que hubieran pertenecido al Profesorado en cualquiera de sus grados, o que hayan sido funcionarios públicos antes del 18 de julio de 1936, deberán estar depurados.

De conformidad con lo dispuesto en la Orden ministerial de 30 de septiembre de 1957, los aspirantes manifestarán en su

instancia, expresa y detalladamente, que reúnen todas y cada una de las condiciones exigidas y que se especifican anteriormente, debiendo relacionarlas todas y referidas siempre a la fecha de expiración del plazo señalado para la presentación de instancias.

Deberán satisfacer cien pesetas, en metálico, por derechos de formación de expediente, y setenta y cinco pesetas, también en metálico, por derechos de oposición. Estas cantidades podrán ser abonadas directamente en la Caja Única y en la Habilitación del Departamento, respectivamente, o mediante giro postal que prevé el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo, uniéndose a la instancia los resguardos oportunos.

Igualmente acompañarán con la instancia el trabajo científico, escrito expresamente para la oposición, y la certificación acreditativa de la función docente o investigadora, de conformidad con lo dispuesto en la letra d) del artículo 58 de la Ley de 29 de julio de 1943 y Orden de 30 de septiembre de 1957, mencionadas.

Los aspirantes que obtengan cátedra dispondrán, de acuerdo con lo prevenido en el número séptimo de la Orden ministerial últimamente citada, de un plazo de treinta días, contados a partir de la propuesta de nombramiento, para aportar los documentos acreditativos de las condiciones de capacidad y requisitos exigidos en esta convocatoria.

Bajo pena de exclusión, las instancias habrán de dirigirse precisamente a este Ministerio en el plazo improrrogable de treinta días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». Todas las solicitudes que lleguen al Registro General del Departamento una vez caducado el plazo de presentación serán consideradas como fuera de éste y, en consecuencia, excluidas de la oposición sus firmantes, a no ser que se trate de instancias presentadas a través de los conductos que señala el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo en cuyo caso se entenderá que han tenido entrada en el Registro en la fecha en que fueron entregados en cualquiera de los mismos.

Madrid, 27 de septiembre de 1961.—El Director general de Enseñanza Universitaria, T. Fernández-Miranda.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición convocado para proveer la plaza de Profesor adjunto de «Historia de España Moderna» vacante en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid, por la que se señalan lugar, día y hora del comienzo de las pruebas correspondientes.

Se convoca al único opositor a la citada Adjuntía número 23 de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid, adscrita a la disciplina de «Historia de España Moderna», para verificar las pruebas correspondientes el día 7 de noviembre de 1961, a las diez y media de la mañana, en el aula 32 de la citada Facultad (Ciudad Universitaria).

Al mismo tiempo se hace saber que el cuestionario que ha de regir en dicho concurso-oposición estará a disposición del señor opositor, a partir del día 19 del corriente mes de octubre, en la Secretaría de esta Facultad, con la antelación determinada en la Orden ministerial de 31 de mayo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de junio).

Madrid, 9 de octubre de 1961.—El Presidente, Ciriaco Pérez Bustamante.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Granada por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador del concurso para la provisión de plazas de Auxiliares Administrativos.

En cumplimiento de lo establecido por el apartado a) de la base séptima de la convocatoria para provisión en propiedad de plazas de Auxiliar Administrativo, por el presente se hace público que la composición del Tribunal que ha de juzgar los ejercicios de la oposición es la siguiente:

Presidente: Don Ildefonso Moreno Cardona, Diputado provincial, por delegación del Ilmo. Sr. Presidente de esta Corporación.

Vocales: Don Antonio Mesa Moles Segura, en representación del Profesorado oficial del Estado; don Antonio Olmedo Orbe, Subjefe de Negociado, en sustitución del señor Secre-

rio general de la Corporación; don José María Garrido Lopera, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Secretario: Don Luis Cuadros Vargas, Jefe de Negociado de esta Corporación.

Granada, 16 de octubre de 1961.—El Presidente, Miguel Zúñiga Hernández.—4246

RESOLUCION del Ayuntamiento de Sevilla por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos a los exámenes convocados para cubrir cinco plazas de Oficiales de la Escala Técnico-administrativa

Relación de aspirantes admitidos a los exámenes convocados para cubrir mediante oposición libre cinco plazas de Oficiales de la Escala Técnico-administrativa, que se hace pública en cumplimiento del artículo séptimo del Reglamento de Oposiciones y Concursos, de 10 de mayo de 1957:

Turno de ex Combatientes

D. Manuel Vázquez Cabrera
D. Francisco Alonso Sánchez

Turno de libre provisión

Srta. Rosa María Garrido Conde.
Srta. María Josefa Romero Romero.
D. Augusto García Flores.
D. Francisco Cercas Lora.
D. Enrique Cubiles Martínez.
D. José Martorell Cruz.
D. Angel Moreno Adiego.
D. Angel López Núñez.
D. José Ramos González.
D. Antonio Moya Dorantes.
D. José Flores Bohoyo.

D. José Polo Campos.
D. Francisco de la Cueva y de la Cueva.
D. José Luis Garzón Rojo.
D. José Olivares D'Angelo.
D. Francisco García Vázquez.
D. Sebastián Delgado Domínguez.
D. Luis Martínez Ferrer.
D. José Rafael de Abascal y Sainz de la Maza.
D. Pedro Antonio Martín Gómez.
D. Eloy Reina Sierra
D. Ricardo Monsalves Sánchez-Mellado.
D. Francisco Mata de Echávarri.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Sevilla, 17 de octubre de 1961.—El Alcalde.—7.940.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Valencia por la que se hace público el Tribunal calificador del concurso para proveer tres plazas de Secretarios de Distrito o Zona.

El Tribunal que ha de juzgar este concurso ha quedado constituido de la siguiente forma:

Presidente: Titular, excelentísimo señor Alcalde; suplente, don José Fuenmayor Champin, Teniente Alcalde.

Secretario: Titular, don Rafael Rodríguez-Moñino, Secretario general de la Corporación; suplente, don Francisco Rodríguez Haro, Oficial Mayor.

Vocales: Don Francisco Jiménez Marrades y doña Matilde Camy Sánchez-Cañete, representantes titular y suplente de la Dirección General de Administración Local; don Juan Galván Escutia y don Juan Pérez Burriel, representantes titular y suplente del Profesorado oficial del Estado; don Manuel Martínez Pérez-Lurbe, Abogado-Jefe del Estado.

Valencia, 16 de octubre de 1961.—El Alcalde.—4.252.

III. Otras disposiciones

MINISTERIO DEL EJERCITO

RESOLUCION de la Comisión de Compras de la Dirección General de Industria y Material por la que se anuncia concurso para la adquisición de dos machacadoras con motor para su accionamiento.

Dispuesto por la superioridad, esta Dirección General tiene que adquirir dos machacadoras con motor para su accionamiento, por concurso.

Los que deseen concurrir al mismo deberán ajustarse a lo dispuesto en los pliegos de condiciones técnicas y legales, que estarán expuestos en el Negociado de Información de este Ministerio, todos los días laborables de nueve a trece y media.

El acto se celebrará en los locales de esta Dirección General (Comisión de Compras), a las once horas del próximo día 7 de noviembre.

Madrid, 18 de octubre de 1961.—El Comandante Secretario.—4.265.

RESOLUCIONES de la Escuela de Aplicación de Ingenieros y Transmisiones del Ejército por las que se hace pública la admisión de ofertas para optar al suministro del mobiliario, que se cita.

Siendo necesario adquirir diverso mobiliario correspondiente al proyecto A-5-59, por un importe total de 425.000 pesetas, las casas interesadas remitirán ofertas en sobre cerrado y lacrado, ajustadas a los pliegos de condiciones técnicas y legales, a la Jefatura Administrativa de la Delegación para el Desarrollo de la Ayuda Americana, del Ministerio del Ejército.

Los pliegos a que se hace alusión se encuentran expuestos en el Negociado de Información del Ministerio del Ejército.

La apertura de las ofertas se efectuará el día 11 del próximo mes de noviembre, a las once treinta horas.

Los gastos del presente anuncio serán por cuenta del adjudicatario.

Madrid, 18 de octubre de 1961.—El Comandante Secretario.—7.923.

Siendo necesario adquirir diverso mobiliario correspondiente al proyecto A-13-59, por un importe total de 500.000 pesetas, las casas interesadas remitirán ofertas en sobre cerrado y lacrado, ajustadas a los pliegos de condiciones técnicas y legales, a la Jefatura Administrativa de la Delegación para el Desarrollo de la Ayuda Americana, del Ministerio del Ejército.

Los pliegos a que se hace alusión se encuentran expuestos en el Negociado de Información del Ministerio del Ejército.

La apertura de las ofertas se efectuará el día 11 del próximo mes de noviembre, a las diez treinta horas.

Los gastos del presente anuncio serán por cuenta del adjudicatario.

Madrid, 18 de octubre de 1961.—El Comandante Secretario.—7.924.

RESOLUCION del Taller y Centro Electrotécnico de Ingenieros por la que se hace pública la admisión de ofertas para optar al suministro de madera de pino y haya.

Necesitando este Centro adquirir por contratación directa madera de pino y haya, se admiten ofertas por escrito hasta las doce horas del día 14 de noviembre próximo.

Los pliegos de condiciones técnico-legales, en la Jefatura del Detall.

Madrid, 18 de octubre de 1961.—4.264.